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广告

本报讯 （记者 赵思远 ）组织
100名高校干部到通州区挂职锻
炼、交流工作，组织1000名高校专
家学者深入通州开展课题研究，
组织10000名在校学生到通州参
加社会实践、增长才干。记者昨天
从通州区获悉， 通州将联合在京
高校党委共同实施“党建引领，首
都高校助力一流副中心建设”百
千万聚才工程。

“百千万聚才工程”将通过党
建引领、组织发动、党员带动、校
地互动， 增进首都高校与副中心
的交流合作，在副中心控规实施、
党的建设、 基层社会治理等方面
和领域为通州提供人才支撑、智

力支持，助力一流副中心建设。
为此，未来3年内，通州将全

面开展干部培养 “百人计划”、人
才交流“千人计划”、学生实践“万
人计划”。通州区每年为高校干部
和副中心建设一线干部提供30-
40个处级、 科级干部职位，3年内
提供100个岗位。 其中，2019年提
供30个左右的副处级岗位引进高
校处级干部实岗锻炼， 主要涉及
城市规划、产业发展、财经金融等
方面， 并将探索通州区与北京高
校干部双向挂职， 建立通州区与
首都高校在干部培训方面的合作
机制。组织1000名高校教师、专家
学者、 博士、 硕士研究生等到通

州，为副中心建设提供智力支持。
围绕副中心党的建设、 交通体系
建设等内容进行课题研究； 围绕
副中心“行政办公、商务服务、文
化旅游、 科技创新” 四大功能定
位，提供专业评估、咨询论证，并
深入社区、农村，助力乡村振兴和
美丽乡村建设。此外，通州区每年
拿出一定数量实习岗位， 组织优
秀在读博士、硕士研究生、本科生
到专业相关的职能部门开展实践
锻炼， 提升高校学生综合能力水
平； 组织高校师生志愿者以实践
小组的形式，深入通州区600个村
（社区），深度参与基层社会治理、
美丽乡村建设。

62家国企签署15项战略合作协议
市国资委举办深化国企战略合作大会
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本报讯 （记者 边磊）10月28
日， 东城区西河沿危改项目西区
安置房启动回迁工作， 居民回迁
入住仪式在安外西河沿路1号院
内举行。

居民王海在西河沿小区住了
差不多20年，此前，筒子楼里没有
供暖没有管道煤气， 需要烧蜂窝
煤，生活极不方便。“你想想，搭了
煤棚（院子里）就没活动空间，什
么绿化呀哪有呀，现在不一样了，
什么都有！”

据了解， 西河沿危改项目是
市政府危旧房改造范围， 重点解

决房屋危旧、 居住环境恶劣、 市
政条件较差等问题， 于2009年8
月启动搬迁， 涉及800多户居民，
期间， 由于多种因素导致搬迁后
期进度缓慢， 先后经历4次重新
启动。 为了解决这一问题， 区委
区政府抽调全区各相关部门骨干
力量进驻项目 ， 全力攻坚 ， 于
2017年全部完成搬迁工作， 2018
年年底项目西区住宅楼主体结构
封顶， 2019年10月西区完成竣工
验收。

目前， 项目西区已达到回迁
入住条件， 为保障回迁入住工作

各环节协调有序，由区住建委、和
平里街道办事处、 京诚集团等部
门牵头在回迁现场成立了西河沿
项目回迁入住指挥部，并设立“一
办五组”， 统筹做好房屋验收、签
约入住和物业接管等相关工作。

西河沿危改项目是重要的民
生工程，下一步，建设单位将在全
力以赴推进项目西区安置房回迁
的同时， 按照总体项目计划加快
东区回迁楼及配建幼儿园、 经营
型养老用房以及部分配套商业用
房建设， 力争让全部回迁居民早
日住上新居。

本报讯 （记者 王路曼）10月
28日，由北京市国资委主办的“手
拉手、肩并肩，开创合作发展新局
面———深化国企战略合作大会 ”
成功召开。45家北京市管企业和
17家中央企业、北京区属企业、国
内其他知名企业参会， 共达成15
项战略合作协议。

数据显示 ， 截至2019年9月
底， 北京市管企业资产总额、 归
属于母公司所有者权益分别达到
5.4万亿元和1.1万亿元， 同比分
别增长9.9%和11.4%； 2019年1-9

月实现营业收入1.2万亿元 、 同
比增长10.8%， 实现利润总额近
742亿元、 同比增长11.7%， 上缴
税费 1077亿元 、 同比增长 8% 。
经 济 数 据 高 速 增 长 的 北 京 市
管 企 业也面临着改革发展进入
攻坚期和深水区的压力。 聚焦科
技创新， 加强与行业领军企业和
标杆企业的合作发展， 成为推动
国资国企新时代高质量发展的必
由之路。

会上， 来自北京市管企业、
中央企业、 国内其他知名企业、

北京区属企业在内的18家企业进
行了现场项目推介。 20家参会企
业还在会场设置了27个专业展
台， 全面系统地介绍了各自企业
的业务范围、 产品类型和改革发
展成绩。 北京邮政还特意为本次
大会发行了大会主题纪念封。

“深化开放合作， 是落实国
家战略的重要举措， 是更好服务
首都的必然要求， 也是企业实现
稳健发展的现实需要。” 北京市
国资委党委书记、 主任张贵林表
示， 通过优势互补、 强强联合，

北京市管企业之间及其与各类主
体之间实现了全方位、 深层次的
合作， 收获了丰硕的合作成果。

活动现场， 部分市管企业之
间及市管企业与多家中央企业、
国内知名企业、 区属企业签订了
15项战略合作协议。 其中， 首创
集 团 与 中 国 长 江 三 峡 集 团 有
限 公 司将在生态环境保护 、 城
市基础设施建设、 城市更新改造
等领域开展全面合作； 绿地集团
与北京同仁堂发挥产品与网络优
势 ， 实现 “技术+资本+品牌 ”

有机结合， 打造中国企业强强联
合、 共同 “走出去” 的商业典范
……市国资委领导班子成员见证
合作签约。

此外， 本次大会还围绕新时
代如何推动国资国企高质量发展
举行了三场主题分论坛 。 围绕
“深化企业全方位合作、 共筑共
赢发展新局面”， “聚焦京津冀
协同发展 、 推动企业合作再升
级”， “推动企业创新发展、 带
动产业转型升级” 等主题内容，
展开深入研讨。

东城区西河沿危改小区启动回迁

首都高校将助力副中心建设 本报讯 （记者 边磊 通讯员
刘满清） 据气象部门预报， 10月
28日3时-21时北京有5级左右偏
北风， 阵风可达9级， 局地有扬
沙， 狂风与沙尘齐袭。 为消除大
风天气可能造成的扬尘污染， 东
城区城管立即启动应急预案， 结
合辖区情况迅速展开执法工作，
以A4纸标准加强对辖区易产生
扬尘工地进行检查。

据城管队员王海新介绍， 进
入秋冬季以来， 空气湿度降低，
裸露在空气中的沙土变得更加干
燥， 遇上大风天气很容易扬起浮
沉 ， 产生PM10影响空气质量 。
对于辖区工地， 执法队队员每天
不间断的进行巡查， 检查发现的
问题即使很小也不放过， 织密防

止空气污染和安全的防护网。
据了解， 城管部门将会不定

时的组织执法力量对工地扬尘、
消防安全隐患等进行检查， 发现
问题要求现场整改， 对于屡教不
改的施工单位予以高限处罚 ，
维护好首都的空气环境。 在此，
温馨提示市民朋友外出注意防尘
保暖。

本报讯 （记者 边磊 ） 10月
28日， 西城区双秀公园园艺驿站
正式挂牌， 东城东四街道园艺驿
站以及平谷和昌平的首家园艺驿
站也于同日揭牌。 截至目前， 全
市共有57处园艺驿站对市民开
放， 成为市民提升园艺水平， 体
验绿色生活方式， 享受身边的绿
色福祉的绿色家园。

在双秀公园园艺驿站里， 30
多名来自周边社区的居民朋友在
园艺师的带领下体验园艺生活的
乐趣 。 驿站负责人王军告诉记
者 ， 今后还将开展家庭花艺讲
堂、 亲子园艺手工等丰富的绿色
体验活动， 把园艺驿站经营成以
花草会友， 集花艺展示、 园艺培
训、 休闲体验为一体的社区绿色
港湾。

今年以来， 全市各个园艺驿
站都结合自身特点， 打造了生态
文化讲座、 养花擂台赛、 给居民

送花种、 花卉绿植培训等内容丰
富、 互动性强的生态文化活动。
首都绿化委员会办公室相关负责
人表示， 全市将进一步动员社会
各界的力量， 集成街道社区、 乡
镇村庄、 公园、 学校等基层单位
内的生态资源， 充分利用公园绿
地附属空间和疏解腾退出来的公

共场所， 建设各具特色的 “首都
园艺驿站”， 为周边的居民朋友
打造一个传授园艺技能、 弘扬生
态文化的平台， 方便大家更近距
离地接触园林绿化， 感受生态文
化， 让绿色环保生活理念真正走
进市民的生活中， 营造出浓浓的
绿化美化氛围。 于佳 摄

57家园艺驿站供市民体验“绿色生活”

东城城管A4纸标准严防工地扬尘

本报讯 （记者 边磊 ） 10月
23日， 由中国社会工作联合会社
区服务业工作委员会主办的首届
“ 建 设 美 好 社 区 共 创 品 质 生
活———社区服务业主题座谈会 ”
在北京市民政局社会组织发展服
务中心召开。 80余家社区服务企
业、 社会服务机构， 共120人到
场参会， 参会人员涉及行业协会
负责人、 社区服务企业家、 社会
组织负责人、 社区书记、 社会创
新达人等多领域精英。 其中， 社
区服务企业涉及社区安全、 康复
辅具 、 养老 、 农业 、 餐饮 、 家
政、 母婴、 超市、 护理、 电商平
台、 物业等30多个行业领域。

座谈会首先讨论了如何有效
地将企业的商业运营模式和社区
公共服务相结合， 找到参与服务
社区的切入点， 实现企业经济效
益和社会效益的双丰收。 座谈会
下半场从社区服务发展的新理念
出发， 从创新视角探索社区服务
发展新模式。

座谈会结束后， 与会来宾们
展开交流， 与专家和同行建立联
系， 热烈探讨座谈会的感受与展
望。 作为主办方， 李红霞主任表
示 ， 本 次 座 谈 会 只 是 为 行 业
点 亮 星星之火 ， 相信在大家的
共同努力下社区服务业队伍会不
断壮大。

首届社区服务业主题座谈会召开

百名干部挂职 千名学者调研 万名学子社会实践

记者从北京市政路桥市政集团苏州轨道交通5号线09标全线贯通
庆祝仪式上了解到， 由于开创性的采用了双液浆同步注浆技术， 盾构
施工单日最高掘进速度达到42环， 打破原有苏州地区盾构掘进速度纪
录， 将 “北京速度” 带到苏州， 同时为苏州地区后续采用双液浆进行
盾构施工积累了宝贵经验。 本报记者 边磊 摄影报道

北京速度掘进苏州地铁


